
15 АВГУСТА № 31 (44) * 2011 http://mosobl.spravedlivo.ru

НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ
ННААШШАА  РРООДДИИННАА
ППООДДММООССККООВВЬЬЕЕ

СУДЬБЫ ТЫСЯЧ ЛЮДЕЙ 
ВЕРШАТСЯ 

БЕЗ ИХ ВЕДОМА

Действительно, эти два уникальных  и по-своему тонких явления — одно техническое, второе художественное,— стали неотъем-
лемыми чертами характеристики не только восточной части Московской области, но и региона в целом. Если не сказать больше – они из-
вестны всей стране и даже за её пределами. В 1916 году начало городу Электросталь положили два электрометаллургических завода:
тёзка будущего города завод «Электросталь» и Богородский снаряжательный завод, которые и сегодня занимают важное место в про-
мышленности России. 

А соседний Электрогорск отличился чуть ранее: в 1912—1914 годах как посёлок при строившейся первой в стране электро-
станции, работающей на торфе. Появление станции ознаменовало собой настоящий технологический прорыв, позволивший изба-
виться от поставок кавказской нефти и развиться местной промышленности. Кстати, в инфраструктуру торфяного первенца вошли и
подстанции Павловского Посада. 

Этот древний город впервые упоминается в духовной грамоте Ивана Калиты аж в 1328 году как село Павлово – вотчина князя
Дмитрия Донского, который побывал здесь после Куликовской битвы. А знаменит Посад конечно же «Павловопосадской платочной
мануфактурой» — производством традиционных платков и шалей. 

Электрограды и Павловский Посад шли в сегодняшний день разными историческими путями. Но сейчас приобрели общие со-
временные черты, и, к сожалению, типичные для наших дней проблемы. О них и разговор в этой газете. 

Александр РОМАНОВИЧ, 
руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Московской областной Думе

Пока нет полной и окончательной ясности, каким образом пойдет
расширение Москвы. Нет четких контуров бюджета столицы в
новом её формате. Обсуждается законопроект, предусматриваю-
щий изменения бюджета города на 2011 год. Ожидается, 

что эти изменения коснутся и присоединяемых к новой «большой 
Москве» областных территорий.

Андрей Заворотный, Председатель Совета местного 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Электростали, 
депутат городского Совета
  Жители Электростали «пали жертвой» кадровой политики го-
родской администрации. Положение не изменится, пока в
администрации не произойдут серьезные 
кадровые перемены. 

Илья ЛЯЛИН, 
Председатель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском округе Электрогорск

Святое для граждан демократического государства действо
по реализации своих конституционных прав 
в городском округе Электрогорск находится 
под угрозой манипуляции и фальсификации. 

Так считает член Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Павлово-Посадском муниципальном 
районе 
Виталий НОВИЧКОВ. 
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Электросталь: городская верхушка
доказала свою 

профнепригодность
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ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД: 
район и город 
необходимо объединить 

ПОДМОСКОВНЫЙ ВОСТОК —
ТОЖЕ ДЕЛО ТОНКОЕ. . .

ЭЛЕКТРОСТАЛЬ ЭЛЕКТРОГОРСКЭЛЕКТРОСТАЛЬ ПАВЛОВСКИЙ ПОСАДПАВЛОВСКИЙ ПОСАДЭЛЕКТРОГОРСК

ЭЛЕКТРОГОРСК: 
ГРАЖДАНАМ ЕСТЬ, 
О ЧЁМ ЗАЯВИТЬ ВЛАСТИ

стр. 3



П О Д М О С К О В Ь Е

     В Московской области завершился региональ-
ный «кусок»  российских «праймериз» партии
«Единая Россия» и Общероссийского народного
фронта.
     Это ещё не совсем прижившееся в нашей поли-
тической лексике иностранное словечко (от англий-
ского primaries — первичные) означает, в принципе,
очень толковую штуку. В ходе предварительных, так
сказать, домашних выборов внутри какой-то полит-
партии формируется достойный список кандидатов
на выборы. Понятно, что в умелых руках и в нор-
мальной цивилизованной политической системе, —
что и имеется в основных развитых странах, —
праймериз действительно выявляют лучших и глав-
ное — новых людей. Тем самым по- настоящему, по-
взрослому, наращивается кадровый потенциал
партии, обновляются её ряды.
     В нашем же доморощенном варианте, «прайме-
риз» ЕР и ОНФ превратились в пропагандистски
шумное, громоздкое, затратное (надо понимать —
за бюджетные деньги…), но, увы, никчемное дело.
Широковещательные заявления лидеров ЕР о «све-
жих силах», «новых лицах и идеях», об обновлении
рядов Едра путём «выдавливания» забронзовевших
бюрократов этими самыми «свежими силами» —
всё это оказалось профанацией.
     Яркий пример тому — итоговый список «прай-
мериз» по Московской области. Давайте поищем в
нём «свежие силы». В первую десятку, которую, ко-
нечно же, возглавляет губернатор, входит плотная
непоколебимая обойма из 7 депутатов ЕР в Госу-
дарственной Думе. За девятую позицию чудом за-
цепился лидер движения автомобилистов России
Вячеслав Лысаков, которого всё-таки можно от-
нести к разряду правозащитников. На 12-е место
попал ещё один общественник, правда, от бизнеса.
Это — Владимир Кононов, член Президиума
«Опоры России». В нормальной гражданской пози-
ции можно ещё «заподозрить» и находящегося аж
на 21-м месте Ректора Российского нового универ-
ситета Владимира Зернова. Да, чуть не забыли,
обязательный в таких случаях свадебный космо-
навт. Как же без него? В нашем случае это Максим
Сураев. Вот, пожалуй, и вся новизна. 4 человека из
25. Остальные — типичные представители дей-
ствующего истеблишмента, включая и гендиректор-
ский бизнес...
     Только при самой необузданной фантазии
можно представить себе, что эта четверка в состоя-
нии хоть чуть-чуть разбавить (но никак не выда-
вить!) «забронзовевших» подмосковного
начальственного блока. А ведь итоги праймериз —
это ещё далеко не окончательный перечень. Опять
же в «умелом» (но в другом смысле) едросовском
исполнении и он наверняка претерпит значитель-
ные изменения. Сколько ещё властвующих бди-
тельных перьев пройдутся по спискам, включая и
политпремьерское судьбоносное перо…
     Так что, всё прошло по придуманному ещё в не
столь далёкие советские времена сценарию. Соз-
даётся видимость широкого и свободного народ-
ного выбора, вроде бы с пристрастием
обсуждаются кандидатуры, широким потоком вли-
ваются в ряды «свежие силы». А на деле — в заве-
домо доминирующее число давно проверенных,
надежных и верных власти людей втискивают для
вида доярок, механизаторов, сталеваров и космо-
навтов. Вот и все дела. Готов «нерушимый блок
коммунистов и беспартийных». Прошло уже пяток
пятилеток, а он снова прямо как живой…
     Теперь на очереди местные областные «прай-
мериз» ЕР и ОНФ. По их итогам будет сформирован
список кандидатов, которые пойдут на выборы в
Московскую областную Думу от Партии "Единая
Россия" и общественных организаций, вошедших в
ОНФ. К 20 августа будет окончательно готов список
участников. На сегодня областным координацион-
ным советом ОНФ утверждено  327 человек. 89
представляют "Единую Россию", 178 — обществен-
ные объединения, которые входят в областной На-
родный фронт. Остальные, представьте себе, самые
обычные  граждане России, которые изъявили же-
лание проверить свои силы в выборной кампании и
написали личные заявления. Остаётся только по-
смотреть, сколько из них  «выживет» в итоговом пе-
речне после «народных праймериз», проведённых
на манер федеральных.  Тем более что для пущей
правдоподобности  процедуры подмосковного по-
литического спектакля  объявлена жуткая конкурен-
ция в 10 человек на место… 

Убежден, что популярность нашей партии будет неуклонно расти.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступает за построение государства, ос-
нованного на принципах демократии, социальной справедливости и со-
лидарности. Как свидетельствуют данные социологических опросов,
большинство граждан России разделяют эти идеи. Российское обще-
ство смело можно назвать социал-демократическим по своим взглядам

и ценностям. Поэтому нельзя исключать и того, что рано или поздно наша партия действи-
тельно станет самой популярной в стране. Нам удастся убедить общество в своей правоте.

Николай ЛЕВИЧЕВ, 
Председатель Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

НАША ПАРТИЯ СТАНЕТ 
САМОЙ ПОПУЛЯРНОЙ 

В СТРАНЕ
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«Праймериз» ЕР — 
несвежие свежие силы…

     Пока нет полной  и окончатель-
ной ясности,  каким образом пой-
дет расширение Москвы. Нет
четких контуров бюджета  столицы
в новом её формате. Обсуждается
законопроект, предусматривающий
изменения бюджета города на 2011
год. Ожидается, что эти изменения
коснутся и присоединяемых к
новой «большой Москве» област-
ных территорий.
     Как известно, бюджет столицы
на 2011 год столичный парламент
принял в декабре прошлого года,
при этом его доходы были заплани-
рованы в объеме 1,243 триллиона
рублей, расходы — более 1,389
триллиона рублей, а дефицит город-
ской казны составлял около 146
миллиардов рублей. Мэр Москвы
Сергей Собянин в конце марта 2011
года заявил, что бюджет будет скор-
ректирован. При этом известно
также, что Собянин предложил
внести в Мосгордуму законопроект,
который предусматривает сохране-
ние собственных бюджетов и орга-
нов власти на территориях,
присоединяемых к столице.
     Через несколько лет территория
Москвы должна кардинально изме-
ниться. К столице, ныне занимаю-
щей 107 тыс. гектаров, должен быть
присоединен огромный кусок терри-
тории в 144 тыс. гектаров, то есть
больше, чем занимает Москва сей-
час. Расширение ее площади почти
в 2,5 раза — до 251 тыс. гектаров —
планируется за счет территорий на
юго-западном направлении.
     Мэр Москвы Сергей Собянин
объяснил выбор данной террито-
рии ее слабой урбанизацией. Он
отметил, что эта земля окажется
под Москвой, ее застроят админи-
стративными, деловыми, образова-
тельными и научными зданиями, а
также новым жильем. Появится
более развитая инфраструктура.
На новых территориях С. Собянин
планирует построить до 105 млн.
квадратных метров недвижимости,
в том числе 60 млн. «квадратов»
жилья и 45 млн. «квадратов» зда-
ний общественно-делового на-
значения. Появление «нового
города» в качестве второго центра.
Чем опасен такой подход к реше-
нию московских проблем?

     Москва сейчас,
по сути, является
г о с у д а р с т в о м 
в государстве.
Уровень жизни
москвичей суще-
ственно отлича-
ется от уровня
жизни других жи-
телей России. Мы
видим, что основ-
ные финансовые
потоки, административные ресурсы
принадлежат Москве. Уже сегодня
жители России одновременно и не-
навидят Москву и желают жить в
ней, поскольку только Москва га-
рантирует занятость, достойную
оплату труда, качественное меди-
цинское обслуживание и другие
блага цивилизации. Идея расши-
рить границы столицы приведет к
усилению потока желающих полу-
чить свое место под солнцем на
территории Москвы. А это значит,
что из российских провинций уедут
примерно 5-6 млн. человек.
     Провинцию покинут наиболее
способные, решительные и эффек-
тивные трудовые ресурсы. Оче-
видно, что на рабочие места в
Москве будут претендовать и наши
ближайшее соседи — граждане
Украины, Азербайджана, Таджики-
стана и других бывших союзных
республик. Сомнений не возникнет,
что данное решение нанесет ущерб
регионам России. Неоднократно
различные эксперты высказывали
предложение о переносе админи-
стративного центра в другой субъект
РФ, например, в Оренбург. Вот
такое решение позволило бы ча-
стично решить проблему развития
российской территории, уменьшило
бы масштаб коррупции, освободило
бы Москву от чрезмерной транс-
портной нагрузки, от избыточных
офисов и уменьшило бы жажду рос-
сиян искать лучшей жизни в един-
ственном городе России. С
бюрократической точки зрения ре-
шение объяснимо, бюрократия
строит для себя некую бюрократиче-
скую Мекку.
     А население России в этом
смысле является питательным
планктоном для власти и олигар-
хии. Странным в данной ситуации

является и то, что отсутствует про-
цедура учета мнения граждан в ре-
шении данного вопроса. Сами
будущие жители «новой Москвы»
пока пребывают в полном неведе-
нии и, по существу,  без них вер-
шатся их судьбы.  Да и вообще,
некоторые решения последнего
времени, связанные с гигантскими
бюджетными тратами, основаны не
на социально-экономической целе-
сообразности, а на создании усло-
вий для изъятия из бюджета
огромных средств в интересах
узкой группы наших сограждан.
Это касается и московской ситуа-
ции, и проведения зимней Олим-
пиады в Сочи, и поспешного
приглашения в Россию других
крупных спортивных соревнова-
ний. В такой постановке вопроса
интересы жителей Московской
области и Москвы  просто перехо-
дят в разряд второстепенных. 
     Каков будет ущерб Московской
области от этих изменений? Она ли-
шается значительной части террито-
рии, в которую входят как
сельскохозяйственные земли, так и
земли промышленных объектов. По-
тери бюджета Московской области,
по оценке целого ряда специали-
стов, могут составить до 25-30 про-
центов. После присоединения
земель резко возрастет стоимость
земли, что вызовет рост стоимости
жилья и объектов инфраструктуры.
Это даст широкое поле деятельно-
сти для различного рода спекулян-
тов, вырастет коррупционная
составляющая. Вряд ли граждане
будут покупать квартиры в Троицке и
Подольске по ценам московской не-
движимости. Чтобы создать инфра-
структуру будущих районов Москвы
уйдут десятки лет и миллиарды бюд-
жетных денег.

Александр РОМАНОВИЧ, 
руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Московской областной Думе

СУДЬБЫ ТЫСЯЧ ЛЮДЕЙ ВЕРШАТСЯ БЕЗ ИХ ВЕДОМА

Редакционная колонка
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– У нас в Павлово-По-
садском районе прожи-
вает 80 тыс. жителей, из
них 60 тыс. – жители са-
мого Павловского По-
сада. Район убыточный,
депрессивный, поступле-
ния в бюджет осуществ-
ляются за счет платы
граждан за ЖКХ и «зе-
мельной сферы». Один из
источников пополнения
районной казны – МУП
«Энергетик», который до

настоящего времени находится в ведении властей рай-
она, но в соответствии со 131-м законом должен быть
акционирован. За «Энергетик» и другие активы разго-
релись «схватки боевые», которые едва ли повышают их
эффективность и уж точно  не повышают качество
жизни граждан.
      То же самое можно сказать в целом о конфронтации
районных и городских властей – они не идут на пользу
гражданам. Я уверен, что район и город необходимо
объединить. А до того как объединение произойдет,
надо приостановить приватизацию «Энергетика» и дру-
гих предприятий.
      Сегодня штат и городской, и районной администра-
ции непомерно раздут. Объединение этих администра-
ций позволит сократить бюрократический аппарат и
остановит совершенно ненужную конфронтацию
между двумя управленческими «микроармиями», кото-
рые, кстати, входят в более крупное «войско» «Единой
России».

      Что же касается других проблем, то не могу не упо-
мянуть полигон твердых бытовых отходов «Быковский».
Он существует уже несколько десятилетий, занимает
свыше 3 га и расположен в лесу, неподалеку от поселка
Быково. В свое время туда свозились отходы завода
«Экситон», выпускавшего электронику. Завод практиче-
ски обанкротился, но отходы, содержащие мышьяк,
цинк, ртуть и другие, вредные для здоровья людей эле-
менты, так и не утилизированы. А ведь они находятся
неподалеку от Быково, где проживает более тысячи че-
ловек, плюс дачники. К тому же полигон периодически
становится очагом лесных пожаров.
      Другой большой проблемой является, как и везде в
Подмосковье, процедура перевода земель сельхозна-
значения в новую категорию – земель, предназначенных
для дачного строительства. В феврале прошлого года в
пятитысячном селе Рахманово проводились слушания
по этому вопросу, я принимал в них участие. Глава ад-
министрации Владимир Каширин объявил, что «юристы
из Москвы» пообещали за свое участие в процедуре пе-
ревода земель заплатить в казну поселения 2,4 млн руб-
лей, и на эти деньги будет построен детский сад.
Прошло больше года. Перевод земель осуществлен.
Детского сада нет. Для него отведено помещение на
первом этаже местной школы – уж и не знаю, насколько
это сочетается с программой «Единой России», в кото-
рой детским учреждениям уделено столько места.
      А в 2007 году администрации Рахманово по распо-
ряжению губернатора и в рамках президентской про-
граммы «Здоровье» было направлено 30 млн рублей. В
Рахманово есть больница, которая числится на балансе
района. Состояние здания больницы – как после Ста-
линградской битвы…

ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД: район и город необходимо объединить 
Так считает член Совета местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Павлово-Посадском районе Виталий НОВИЧКОВ

       – На федеральных выборах 2007 года
«Единая Россия» агитировала жителей
Электростали голосовать за своих предста-
вителей, пропагандируя популярную про-
грамму внедрения энергосберегающих
источников света. Другой лозунг был: если
за «Единую Россию» проголосуем – область
нас озолотит. 

      С тех пор прошло 4 года, но в вечернее
время районы нашего города еще темнее,
чем раньше. А значит, и опаснее… Дело в
том, что средства на освещение населенных
пунктов выделяются из регионального бюд-
жета в расчете на «застроенные террито-
рии». Это логично – не устанавливать же
фонари среди полей и на лесных опушках. 
      В нашем городе некоторые заводы про-
стираются на десятки километров, вдоль них
каждый день проходят сотни людей, работ-
ников этих предприятий, и не только. Вы мо-
жете себе представить: в областных
инстанциях наши городские власти не смогли
обосновать необходимость освещения этих
территорий, поскольку не доказали, что за-
воды являются застроенной территорией!
       Это один из самых показательных, даже
кричащих, примеров бездеятельности город-
ской администрации. На областном уровне
распределение средств происходит «по поня-
тиям». Есть главы городов, с которыми
областные власти считаются, жителей этих
городов можно поздравить. И есть город-
ские руководители, которых областные на-

чальники «не замечают»  – это наш случай.
        А раз так, то и бюджет на душу населения у
нас один из самых низких в Московской обла-
сти, и городское хозяйство лежит в руинах. Для
того чтобы поддерживать в пригодном состоя-
нии дороги, их нужно ремонтировать в среднем
раз в год. В нынешнем году наши дороги не ре-
монтировались ни разу, как и в прошлом. 
       В больницах – дефицит медикаментов. И
по-прежнему люди с рассвета выстраи-
ваются в бесконечную очередь, чтобы полу-
чить талончик на бесплатный прием к врачу.
При этом доля платных услуг в бюджете го-
рода – одна из самых высоких в области, т.е.
бесплатной медицины практически не оста-
лось. И это в экологических условиях про-
мышленного города! На содержание одного
больного в Электростали средств выде-
ляется в 2,5 раза меньше, чем в Ногинске, и
в 2 раза меньше, чем в среднем по области... 
        Сейчас в городе уже больше двух месяцев
нет льготного бесплатного инсулина для боль-
ных диабетом. Люди вынуждены выкладывать
немалые для них деньги за этот препарат, по-
тому что для них это вопрос жизни и смерти.

А в это же время зам. главы города, курирую-
щий здравоохранение, полностью поглощён
политическими играми "Единой России" и На-
родного фронта. Ему страдания граждан как-
то по боку... Да и начальник управления
городского здравоохранения Марина Кадей-
кина недалеко ушла от своего шефа. Она до
неприличия косно и некомпетентно отвечала
на вопросы корреспондентов программы
«Дело об операции», показанной не так давно
Первым каналом российского телевидения.
        Я считаю, что жители Электростали «пали
жертвой» кадровой политики городской адми-
нистрации. Положение не изменится, пока в
администрации не произойдут серьезные кад-
ровые перемены. Как этого добиться?
       Единственный способ: на декабрьских
выборах не голосовать за «Единую Россию»,
в которой состоят все городские начальники
от мала до велика. Поражение родной партии
натолкнет их на необходимые выводы. Если
же «Единая Россия» победит, то все оста-
нется на своих местах, и наш город-труженик
будет по-прежнему в числе самых обездо-
ленных городов Московской области.

Андрей Заворотный,
Председатель 

Совета местного 
отделения 

СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ 

в Электростали, 
депутат городского

Совета

НАША РЕПЛИКА

      Наблюдение за политическими выкрута-
сами лидера электростальской «Единой Рос-
сии» Владимира Костромитина всё больше
убеждает в мысли, что главный  городской
«едр» целенаправленно стремится угодить в
яму, которую сам же себе и роет…
      Изначально проблема возникла у него ещё
во время депутатских выборов в Электростали
10 октября 2010. Два выдвиженца от «Единой
России» – Виктор Юдаев и Александр Трунов –
отказались сдавать документы и в итоге не
стали кандидатами в депутаты. Случай для
«партии власти» уникальный и, пожалуй, един-
ственный на просторах страны. 
      Выборы прошли. В итоге – в шести округах
электростальское «Едро» проигрывает 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» (А. Заворотный и
А. Новосельцев), КПРФ (Д. Аграновский) и ЛДПР
(С. Туркин), а также двум самовыдвиженцам
(Е. Вититина и Н. Щёголев). Такой отчёт Костро-
митин сдать не мог, поэтому к партии приписали
самовыдвиженцев В. Галкина и  Н. Щёголева. 20
из 25 – это уже более удовлетворительный ре-
зультат, и Костромитин отчитался, успешно при-
менив принцип кота Матроскина из известного
мультфильма: главное – не нарушать отчётно-
сти…тем более отчетности «партии власти».
      По такой же модели всё покатилось и
дальше. Следующий отчёт: о создании фрак-
ции «Единая Россия» в местном совете депута-
тов. По регламенту вопрос  должен быть
включён в повестку дня заседания  и проголо-
сован, но,  чтобы не раздражать Н.Щёголева и
В. Галкина, людей принципиальных,  руковод-
ству областного отделения идёт отчёт о созда-
нии фракции, который даже  не обсуждался! 

ГЛАВНОЕ – НЕ НАРУШАТЬ
ОТЧЕТНОСТИ…

Городской
округ Электро-
горск, как и все му-
н и ц и п а л ь н ы е
образования Мос-
ковской области,
будет проводить на
своей территории
выборы в законо-

дательные органы власти Российской Федерации и
Московской области по одномандатным округам и по
спискам от политических партий. 
      Святое для граждан демократического госу-
дарства действо по реализации своих конституцион-
ных прав в городском округе Электрогорск находится
под угрозой манипуляции и фальсификации. Предпо-
сылки к этому есть. Печатные издания народного
фронта «Единой России» в городе Электрогорске на-
страивают общественное мнение на непременный
успех политики «партии власти». Ей безаппеляционно
прочат 60 % голосов на выборах, а оппозиционным
партиям  оставляют 15 %. 
      На самом деле— всё наоборот. Это прозрачный
намёк на подтасовку итогов выборов может быть под-
хвачен городской территориальной комиссией.
Кстати, один её член состоит в родственной связи с
заместителем Главы города, тем самым, который за-
работал всероссийскую известность на предыдущих
выборах 2007 года. Тогда были украдены бюллетени

для голосования по выборам депутатов в Государст-
венную Думу и Главы города Электрогорска.
       Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уважает свободу
волеизъявления граждан, способных самостоятельно,
без подсказки ЕР, оценить  социально-политическую си-
туацию в обществе и поэтому не допустит таких реали-
зации подобных самоуверенных корректировок, а тем
более подтасовок итогов голосования. Справедливость
и законность на избирательных участках будут гаранти-
ровать наблюдатели партии. Так что, можно смело
прийти на избирательный участок, заявить о своей
гражданской позиции и тем самым подтвердить курс
движения нашего общества к справедливости, законно-
сти и социальной защищенности всех его слоев.
      А заявить у нас в Электрогорске есть о чём:  
       — о несогласии мириться с дымом и гарью от торфя-
ных пожаров, которые второй год подряд держат жите-
лей города в заложниках  финансовых игр
администрации. Никто из власть имущих не предупредил
жителей об опасности угарного газа, не принимались
меры по предупреждению пожаров, по защите здоровья
жителей и последующей реабилитации пострадавших. 
      — о том, что система здравоохранения в городе
скатилась на самый низкий уровень в Московской
области. В городской больнице становится трудно по-
лучить квалифицированную и безопасную помощь. 
      — о том, что объекты культуры и воспитания под-
растающего поколения находятся просто в некультур-
ном состоянии. 

      — о том, что экологическая безопасность в городе
вызывает обеспокоенность. Три года «благоустрой-
ства» привели к полному развалу объектов санитар-
ной инфраструктуры: отсутствует доступ к
мусоросборникам в непогоду из-за разрушенного ас-
фальтового покрытия, повсюду полчища мух, несанк-
ционированные свалки,  разваленные ограждения,
открытые контейнеры, не убирается  территория во-
круг контейнеров. 
      — о том, что расходы на коммуналку для жителей
города постоянно увеличиваются, но— в обратной
пропорции— сокращается количество и снижается
качество предоставляемых услуг.
      — о том, что обращения граждан и предпринима-
телей в администрацию города в защиту  своих прав
натыкаются на стену непонимания; предписания и ре-
шения судов Российской Федерации, указывающие
на неправоту в действиях Главы и администрации, не
исполняются.
      — о том, что не все политические партии имеют
одинаковые возможности для работы в городе.
Глава города Электрогорск Н.А Скороход вообще не
среагировал на обращение к нему лидера подмос-
ковной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, депутата Мос-
ковской областной думы А.Л. Романовича о
представлении помещения для работы местного от-
деления партии. А ведь это элементарное неуваже-
ние к гражданам, являющимся активистами и
сторонниками этой официальной парламентской
партии. Они имеют полное право заниматься обще-
ственно-политической деятельностью, а власть
должна способствовать развитию и совершенство-
ванию реальной многопартийности на местах. 

Илья ЛЯЛИН, Председатель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском округе Электрогорск

ЭЛЕКТРОГОРСК: ГРАЖДАНАМ ЕСТЬ, О ЧЁМ ЗАЯВИТЬ ВЛАСТИ

Электросталь: городская верхушка доказала свою профнепригодность Электросталь: городская верхушка доказала свою профнепригодность 



Глава сельского по-
селения Буньковское Мос-
ковской области 57-летний
Алексей Хабаров попал
под суд по обвинению в
вымогательстве в крупных
размерах, которое совер-
шено группой лиц по пред-
варительному сговору,

причем, с применением насилия.
     Делом Хабарова занимался следственный отдел
города Ногинска Главного следственного управления
СК России по Московской области. Как установили
правоохранители, ещё осенью 2005 года местный жи-

тель рассказал чиновнику о проблеме, с которой
столкнулась его мать, стоявшая в очереди на получе-
ние квартиры.
     Хабаров пообещал за 5 тыс. долларов США помочь
ускорить процесс получения жилья. При этом он потре-
бовал аванс 2 тыс. долларов.
     После получения денег глава поселения вынес по-
становление о распределении освободившейся жил-
площади и предоставил квартиру матери заявителя,
которая затем оформила ее в собственность.
     Однако весной 2009 года Алексей Хабаров вновь
напомнил о себе заявителю: сказал, что надо допла-
тить 10 тысяч долларов – уже якобы за приватиза-
цию выделенного жилья. Мужчина отказался, и 19

августа того же года к нему на квартиру по поруче-
нию Хабарова нагрянули неизвестные и потребо-
вали денег. Не получив их, они избили хозяина.
Тогда тот обратился в правоохранительные органы,
и дальнейшие события проходили уже под контро-
лем сотрудников 2-го межрайонного отдела УФСБ по
Москве и Московской области. 
    Алексея Хабарова задержали 20 октября про-

шлого года в служебном кабинете, когда заявитель
принес ему 10 тысяч долларов, которые вымога-
тель требовал в обмен на гарантию неприкосно-
венности жертвы и
его семьи.

     По установившейся многолетней тра-
диции в сельском поселении Мамонтов-
ское отметили три праздника в одном –
церковный пророка Илии, Воздушно-де-
сантных войск и, наконец, праздник са-
мого села Мамонтово.
     Главным событием разнообразного и
весёлого торжества, конечно же, было
чествование лучших сельчан Мамонтов-
ского. Это они своим трудом, активным
участием в жизни поселения, в благо-
устройстве его территории приумно-
жили славные традиции своей Малой
Родины. 
     В торжественной, праздничной об-
становке глава поселения Александр
Ефимов поблагодарил отличившихся за
труд и вручил грамоты и подарки побе-
дителям смотра-конкурса сельского по-
селения Мамонтовское на лучшее
содержание территории, лучший дом,
балкон и подъезд, а также передовикам
трудовых коллективов и заслуженным
сельчанам. 

     Добрые слова прозвучали в адрес
многих жителей Мамонтова. В их
числе победители сельского конкурса
по благоустройству Лариса Валерь-
евна Самсонова, Наталья Ивановна
Долгова, Зоя Ивановна Реброва и
Вера Михайловна Терехова, передо-
вики производства экскаваторщик
Сергей Николаевич Серов, сварщик
Николай Викторович Долгов, слесарь-
сантехник Валерий Витальевич Буру-
данин, начальник Мамонтовского
участка УК «Мамонтово-Ямкино» Нина
Владимировна Сударикова, дворник
Татьяна Валентиновна Ванюкова и
другие. Не остались без внимания в
этот день и семейные пары-юбиляры,
отмечающие «золотую» свадьбу, и мо-
лодожены.
     Ну а настоящими героями праздника
села стали конечно же дети. Перво-
классники получили в подарок от адми-
нистрации новенькие школьные
рюкзаки и, в свою очередь, показали

участникам праздника свое шоу из сти-
хов и песен, викторин и игр. 

     В общем, фирменный праздник в Ма-
монтове получился теплым и ярким. 

Об ще ст вен ная при ем ная 
фрак ции “СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ”
в Го су да р ствен ной ду ме
Поч то вый ад рес:
Ад рес: 125009, Моск ва, ул. Мо хо вая, д. 7,
офис 106
Тел.: (495) 629N61N01
Элект рон ная поч та: priemnaya@spravedlivo.ru

Фрак ция “СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ”
в Мос ко вс кой об ла ст ной ду ме
Ру ко во ди тель фрак ции — Ро ма но вич 
Алек сандр Ле о ни до вич 
Поч то вый ад рес:
129063, г. Моск ва, Прос пект Ми ра, д. 72
Те л.: (495) 988-65-52
Элект рон ная поч та: sr1@duma.mosreg.ru

Ре ги о наль ное от де ле ние 
Пар тии СПРА ВЕД ЛИ ВАЯ РОС СИЯ
в Мос ко вс кой об лас ти 
Поч то вый ад рес: 
119022 г. Моск ва, Зу бо вс кий буль вар, 
д. 21N23, стр. 1 (вход в ар ку)
Те л./факс: (499) 246N70N34
Элект рон ная поч та: mosobl@spravedlivo.ru
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ФИРМЕННЫЙ ПРАЗДНИК СЕЛА МАМОНТОВО

     Эксперты «РИА-Аналитика» подготовили рейтинг
субъектов РФ по доле потребительских расходов насе-
ления на ЖКУ и топливо в совокупных потребительских
расходах по итогам 2010 года. Рейтинг составлен по
данным Росстата.
     Как следует из результатов рейтинга, в среднем
по России доля расходов домохозяйств на жи-
лищно-коммунальные услуги (ЖКУ) и топливо по
итогам 2010 года составляет 11.3%, однако диапа-

зон этого показателя по регионам очень широк —
от 2.8% до 19.4%.
     Анализ выявил примечательный факт – значитель-
ный разброс регионов по доле расходов на ЖКУ и их
позиции в рейтинге нельзя объяснить каким-либо
одним фактором: ни уровнем доходов населения ре-
гиона, ни исключительно тарифами ЖКХ, ни географи-
ческим положением. Крайне интересным выглядит то
обстоятельство, что в соседних областях, со схожими
климатическими условиями и примерно одинаковым
уровнем жизни людей, затраты населения на ЖКУ
могут различаться кардинально.
     В верхней части рейтинга (наибольшая доля за-
трат на ЖКУ и топливо в расходах) соседствуют эко-
номически непохожие Московская и Ивановская
области, а наилучшие результаты (минимальная доля
затрат на ЖКУ) получились у Москвы и Чеченской
Республики. Также можно отметить диаметрально
противоположные позиции в рейтинге тех же Москвы
и Московской области, а также Санкт-Петербурга и
Ленинградской области.

     Наибольшую долю расходов населения на ЖКУ в
потребительских расходах продемонстрировала доста-
точно благополучная Московская область (16.2% рас-
ходов населения идет на ЖКУ и топливо), где один из
самых высоких в России федеральных стандартов пре-
дельной стоимости предоставляемых жилищно-комму-
нальных услуг. Из-за близости к Москве в регионе
высока стоимость ЖКУ, однако доходы до московских
не дотягивают. 
     На втором месте Ивановская область (15.5%) – ре-
гион с не самыми высокими в России доходами насе-
ления. Замыкает тройку Амурская область, где доля
расходов домохозяйства на ЖКУ и топливо для дома в
общих потребительских расходах составляет 17.4%. В
этом регионе, как и во многих других в ДФО, географи-
ческие условия предопределяют высокую стоимость
услуг ЖКХ и топлива. Ленинградская область и Кам-
чатский край занимают 4 и 5 места с показателями
16.4% и 15.7%. В целом выше среднероссийской зави-
симость населения от роста расходов на ЖКУ в 45 ре-
гионах, ниже – только в 34.

Московская область печально лидирует в рейтинге регионов
по доле расходов населения на ЖКХ

ЗНАКОМЬТЕСЬ!
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ НОМЕР 25 

ПО ВЫБОРАМ ДЕПУТАТОВ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ
В этот избирательный округ входят: 
— городской округ Электросталь (центр округа); 
— городской округ Электрогорск;
— Павлово-Посадский муниципальный район; 
— сельское поселение Буньковское Ногинского муниципального района;
— сельское поселение Мамонтовское Ногинского муниципального района.
Адрес Общественной приёмной местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском округе Электросталь: 144005, Электросталь, улица Жулябина, дом 3, помещение 31.
Телефон: 6-39-35

ИЗ НОВЕЙШЕЙ ИСТОРИИ ПОСЕЛЕНИЯ БУНЬКОВСКОЕ
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